

Elektromobilität im ÖÖ-Tourismus

ÖÖ ist Schauplatz der zweiten Folge von „Gran Turismo Electric“, einem Roadtrip zur Nachhaltigkeit und Elektromobilität im Oberösterreich-Tourismus. **Christian Clerici** holt dabei passionierte Vertreter der Mobilitäts- und Energiewende vor die Kamera. Im Fokus steht dabei das

Zusammenspiel zwischen Elektromobilität und Tourismus, denn Themen wie Nachhaltigkeit werden bei der Wahl der Urlaubsdestination immer wichtiger. In Linz machte Clerici unter anderem beim Ladestation-Marktführer KEBA halt. Geschäftsführer **Christoph Knogler** ist es hier wichtig, den Einstieg in die E-Mobilität für Tourismusbetriebe zu erleichtern.



Der Fernsehmoderator Christian Clerici (l.) spricht auf seinem Trip durch ÖÖ auch mit KEBA-Geschäftsführer Christoph Knogler über E-Mobilität im Tourismus.

© Keba